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高検生議会 質問項目及び担当一覧

グループ 高校生 質問項目 質問の相手 担当議員
(◎主)

屯
―
―

岡本 桜 O宿泊施設について

O巨大ショッピングモールについて

O温泉施設について

O観光客の集客について

町 長

宮本 幸美

古川 京香 森本真理子

橋本 美月 斉尾 智弘

2

小阪 竜也 O移住・定住の促進について

O老後、安心して生活できる環境について

O大企業の誘致 (子育て支援につながる)

O子育て支援について

町 長

飯田 正征

安本 海斗 池田 捷昭

阪本 和俊

3

谷川 理子 O福祉にやさしい町作りについて

O観光客にやさしい町作 りについて

O環境にやさしい町作りについて

町 長

津川 俊仁

中川紗治伽 前田 栄治

亀本 梨央 山下 昭夫

4

岩崎 万季 Oソ フトボール部練習場拡大について

O通学路の照明について

O学食設置について

町  長

町田 貴子

入江 瑛梨 油本 朋也

谷口 涼香 長谷川昭二

5

亀谷 直輝 Oまんが ,イ ラス ト系の専門学校設立につ

いて

●図書館の開館時間を延長 して塾を開講す
る案について

Oまんが博物館及び美術館の設立について

町 長
教育委員長

(●のみ )

日中 精一

河合 亮祐 浜本 武代

竹歳 直樹 井上信一部

◎

◎

◎

◎

◎
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受付番号    /番
平成 2あ 年 プ2月  /2日

午後 2時 θゆ分 受領

平成 26年 12月 12日
北栄町議会議長 井 上 信一郎 様

督 間者 氏名 2年  D組  岡本 桜

雪 間者 氏名  2年  D組  古川 京香

質 問者 氏名 1年  A組  橋本  美月

一 般 質 問 通 告 書

観光施設 はあつて も、宿泊施設がな く町に留まる

人が少ない。宿泊施設 をつ くり、家族で観光にきて

いただ くよ うに、コナ ンを主流 としたテーマパーク

を行政や商工会でつ くる考えはあ りませんか。

ア ウ トレッ トパー ク (倉敷 )の よ うな大きな施設

を誘致はできないか。北栄町 とさらに周辺の市や町

で取 り組んでは どうか。

もし作れば北栄町に人が集 ま り、由良駅 を利用す

る人 も増 えて くるので、由良駅の拡大にもうながる

と思 う。

温泉施設 につい 鳥取市 (古海 )に新 しく温泉付の宿泊や食堂な ど

の施設 ができ、 とて も賑 わつてい る と聞いてい る

が、北栄町 も温泉 を掘 って新 しい宿泊施設 をつ く

り、賑わいのある町づ くりを してみては どうか。

温泉があれば、北栄町の住民 も利用できるし、地

域住民 どうしの親睦 も深 まると思 う。

宿泊施設 につい

巨大 シ ョッピン

グモール について

観 光客の集 客 に

ついて

長町

長町

日本 人観光客 よりも外国人の方が多いのは、国内

での宣伝がきちん とできてないか らではないか。

その改善のために Twitter(ツ イ ッター)な どの

SNS(ソ ーシャル ネ ッ トワーキング サー ビス)で

長町

次の とお り通告 します。

質問の相手

北栄 町の宣 伝をす る、北栄 町の魅 力、観 光地 を ピッ



ツク・アップした CM(コ マ~シャル)や PV(プ ロ

モーションビデオ(販売促進映像))を 作りYo立独品ё

(ユーチューブ)や手事ニニ動画などあ無料動画サ

イ トをテレビ局に持ち込み放送してもらうなど、日

本全国に情報が行きわたるようにする考えや動き
はないのか。



議 長 局 長 回議 主 査

ヰ ン

北栄 町議 会議長 井  上 信 一郎  様

受付番号     2番
平成 2あ 年 ′を月 ′2日

午
//22時 ″ 分 受領

平成 26年 12月 12日

質 問者 氏名  2年  D組  小 阪 竜也

督 間者 氏名  2年  B組  安本  海 斗

一 般 質 問 通 告 書

次の とお り通告 します。

質 問 事 項 ０
日要の問質 質問の相手

移住・定住 の促

進について

老後 、安心 して

生活 できる環境 に

ついて

人 口減少 は今や全 国的に大 きな社会 問題 となつ

てお り、中でも地方 においては、若者 の県外流出に

歯止 めがかか らず 、 よ り深刻 な状況 にな りつつ あ

る。

移住・定住の促進、県外流出に歯止 めをす るには、

安全・安心 して、北栄町で暮 らせ る環境 を作 ること

が重要な要件だ と考 えるが、北栄町の取 り組みにつ

いて伺 う。             
‐

北栄町には空 き地、空いた畑が多い と思 うので有

効活用すればよい と思 う。

空いた畑は、農業試験場があるので、すいか、長

い もだけでな く、特産物 を増や していけば、人 も増

えて くると思 う。地域 の人々 と協力を して実際に農

作業 を体験 して もらう。 (夏 はすいか、秋～冬は果

物、長い もな ど)

北栄町の良 さを都会の人に PRす るために、農家

の方々の家にホームステイ して、農家の方々の生活

を身近で感 じて もらうとともに、北栄町の空気、水

のおい しさを実感 してもらう。

そのために町がホ‐ ムステイ可能 な家 を リフォ

ーム して、その補助 を出す。

そ して、興味の持てた人に、安い値段 で提供すれ

,ず よい とフ魯 う。

長町

長町



大 企 業 の誘

(子育て支援に

ながる)

子 育 て支 援 に

いて

8尼唇尋暑振宮退茎匙篠得電暑号笹モ者子銚た密窓
場を作る。そうすることで県外からの移住・定住者
を増やす。

子 どもが生まれ ると、育児 と仕事の両立が困難に

な り、精神的・ 肉体的にも、負担が大きくの しかか

つて くる。そのため職場 における子育て支援は、ど

のよ うなことができると考 えているのか伺います。

・働 く職場の確保 について

大企業を誘致 した場所 に、保育園や幼稚園を併

設 してもらうことで、親が安心 して預け られ る場

所 を確保 して、送 り迎 えの負担 を減 らす ととも

に、親の働 き先 を確保す る。

・子 どもか ら大人まで楽 しめる場所について

レー クサイ ド大栄 にある遊具 をお台場 に移動

して、みんなが楽 しめる場所 を人 日の多い場所に

近づける。 (平 ナ ンな どのキャラクターを有効活

用 )



議 長 局 長 回 議 主 査

翁 ン ③
受付番号    3番
平成 2あ 年 /2月  '2 日
午後 2時 つθ分 受領

平成 26年 12月 12日
北栄町議会議長 井 上 信一郎  様

質 問者 氏名  2年  A組  谷川 理子

質問者氏名 2年 A組 壼】|1 紗治48B

質問者氏名 1年 A組 亀本 梨央

一 般 質 問 通 告 書

次のとお り通告 します。

質 問 事 項 質 問 の 要 』
日 質問の相手

福祉 にや さ しい

町作 りについて

観光客にや さ し

い町作 りについて

環境 にや さしい

町作 りについて

町民が、 日常的に手話ができるようにするため

に、手話をテーマにした ドラマをつくる。他にも、

駅や人が集まるところに、手話のポスターを貼つ

て、関心をもつてもらえるようにす るのはどうでじ

ょうか。

バス停 を増や し、 ぐる り 100円 バスを計画す

る。 (由 良駅→青 山岡J昌 ふ るさと館→ フルーツ狩 り

→東宝→ 由良駅 )

小 中高学生が利用す るな ら →  育英裏の道路沿

いのスペースをスター トに して生徒が安全 に登下

校できるよ うにす るのは どうですか。

地域の方々と一緒に一斉清掃をすることによつ

て、環境にもやさしくなり、交流をすることで顔見

知 りになつて防犯になるので、誰でも安心して暮ら

せる町になると思います。

空いた土地が多いので、そこにノーラーパネルを

置くなどやってみるのはどうでしょうか。

町 長

町 長

町 長



議 長 局 長 回議 主 査

⑬ ン ③

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様

受付番号     4番
平成 2あ 年 ′2月 ′2日

午後 2時 沙沙分 受領

平 成 26年 12月 12日

質問者氏名 2年  B組  岩崎 万季

質 問者 氏名  2年  B組  入江 瑛梨

質 問者 氏名  1年  A組  谷 日 涼香

一 般 質 問 通 告 書

次の とお り通告 します。

質 問 事 項 質 問 の 要 的
ヨ 質問の相手

ソフ トボール 部

練 習場 拡 大 につ い

て

通 学 路 の照 明 に

ついて

学食設置 につい

て

ソフ トボール部 は 1つ のグラウン ドを男女共 同

で使用 し練習 してい るため、外野が重なってお互い

危ない。

北栄町の どこか空いてい る土地を使 つて、定期的

に大きな大会を開催 できるよ うな施設をつ くつて、

育英 の ソフ トボール部 がある程度管理 しなが ら練

習できるよ うなシステムは どうか。また、定期的に

大会 を開催す ることによ り、毎年周辺施設の利用が

増え、活性化 にもつながると考 えます。

駅か ら学校までの道の りに街灯が少ない。特に夢

地橋 につながる細い道 (役場裏か ら駅まで)の通学

路が、暗 くなると危 ないので街灯をつけてほ しい。

学食があることで、忙 しい朝 にお弁当を作 らない

で済み、親 の負担が減 り、外か ら持 ち込む必要が無

くなるので、学校内のゴミも減 ります。

学食 がで きれ ば、地産地消 につ なが るだけでな

く、町の人が働 く場所 もできます。

町 長

町 長

町 長



議 長 局 長 回 議 主 査
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受付番号    よ 番
平成 2あ 年 12月  +2日
午ィ倉2時 θグ分 受領

平成 26年 12月 12日
北栄町議会議長 井 上 信一郎  様

質問者氏名 2年 B組 亀谷 直輝

質 問者 氏名  2年  B組  河合  亮祐

質問者氏名 2年 B組 竹歳 直樹

一 般 質 問 通 告 書

次の とお り通告 します。

質 問 事 項 』
日要の問質 質問の相手

ま ん が・ イ ラス

ト系 の専 門学校 設

立 について

図書館 の閉館 時

間を延長 して塾 を

開講す る案 につい

て

まん が博 物館 及

び美 術館 の設 立 に

ついて

絵を描くことに興味をもつている人たちが、鳥取

県外に出なくてもイラス ト系の専門学校に行 くこ

とができるようにしてはどうだろうか。

北栄町出身の青山岡J昌 さんと連携することで、将

来有望なマンガ家を輩出することにつながると思

う。米子松陰高校にはイラス トコースのようなもの

がありそこの人たちがくイラス ト系の専門学校に進

学する際に、県外に出ないといけないとい う負担を

減 らすことができるため、設立の方向で考えてみて

はどうか。

近年、育英生の学力低下が目立ち、家庭学習を習

慣化する必要があるので塾を開話してはどうか。

現状では部活動のあとに勉強するべきなのに、家

に帰つてだらだらして寝る人が多いので、塾を開講

して勉強するべきだと思 う。

5月 18日 の 日本海新聞の記事 に、県立美術館 を

設立す る目処は立っていないのに、誘致ばか りして

いることが記載 されていたが、現状は どうなってい

るのか伺いたい。

まんが博 44」 館及び美術館が設立 され ることで、周

辺の商業施設 も来客数が増 え、利益が出ると思 うの

で、設立の方向で考えて もらいたい。

教育委員長

長町

長町


